

En [www.fundacionlasrosas.cl](http://www.fundacionlasrosas.cl)

## SOAP Fundación Las Rosas: un apoyo real en necesidades clave para la salud y dignidad de las personas mayores

Fundación Las Rosas invita a todos los chilenos a comprar su Seguro Obligatorio de Accidentes Personales (SOAP) a través de su institución. “El llamado es a darle un valor adicional a esta obligación legal, contribuyendo al cuidado de personas mayores, necesitadas de cuidado y compañía que son acogidas en los 29 Hogares de Fundación Las Rosas en el país”, comenta Max Donoso, Director de Gestión de desarrollo de la institución.

Cada compra se traduce en un apoyo directo a quienes más

lo necesitan, contribuyendo a tres áreas fundamentales para sus más de 2.200 residentes:

**Kinesiología Respiratoria:** Ayuda al manejo de enfermedades respiratorias crónicas: Muchas personas mayores padecen enfermedades respiratorias crónicas como la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC) o el asma. La kinesiología respiratoria es una parte integral del manejo de estas enfermedades, ayudando a controlar los síntomas y mejorar la calidad de vida” explica Alvaro Catanzaro, Jefe de Rehabilitación

y Funcionalidad de Fundación Las Rosas.

**Alimentación Asistida:** “En Fundación Las Rosas un 72% de los residentes presenta disfagia y requieren ayuda para alimentarse adecuadamente debido a dificultades motoras o condiciones médicas. Desde el rol de la fonoaudiología, queremos destacar la importancia de disponer de recursos adecuados para la alimentación asistida de personas con dificultades en la deglución. Estas dificultades, conocidas como disfagia, comprometen su capacidad de alimentarse de ma-

• **Con la compra del SOAP de Fundación Las Rosas puedes brindar apoyo real en kinesiología respiratoria, alimentación asistida y salud mental, tres áreas fundamentales para el desarrollo y calidad de vida de nuestros adultos mayores**

nera segura y eficaz”, comenta Valeria Manay, fonoaudióloga.

**Salud Mental:** Alrededor de 1500 residentes de la Fundación sufren demencia y/o alguna patología psiquiátrica. Considerando que después de los 85 años, un tercio de la población podría tener un tipo de demencia, siendo la más frecuente el Alzheimer, contar con apoyo en salud mental es fundamental. “El bienestar emocional es tan importante

como la salud física. Con tu ayuda, podemos brindar acompañamiento psicológico, actividades recreativas y espacios de

contención para que nuestros residentes se sientan acompañados, valorados y felices” acotan desde Fundación Las Rosas.

